

Action au Parlement fédéral contre le vote du TSCG (photos + vidéo)

Écrit par Guy Van Sinoy

Mercredi, 19 Juin 2013 22:57 - Mis à jour Mercredi, 19 Juin 2013 23:20



Ce mercredi 19 juin 2013, une cinquantaine de militants anti-TSCG (parmi lesquels des militants de la CNE et de la FGTB) ont bloqué l'accès au Parlement pour protester contre la ratification par le Parlement de ce traité européen qui proclame l'austérité à perpétuité. Ils sont parvenus à s'enchaîner aux grilles des deux entrées (rue de Louvain) malgré un important dispositif sécuritaire (autopompes, hélicoptère...) mis en place pour permettre aux députés de voter en catimini ce traité antidémocratique et très contesté.

« Ce vote sous haute sécurité en dit long sur l'état de notre démocratie : après avoir refusé d'entendre les syndicats dans le processus habituel du Parlement, les députés étouffent la contestation à grands renforts policiers. Quelle meilleure preuve que ce vote est totalement illégitime ? », a déclaré Felipe Van Keirsbilck, Secrétaire général de la CNE.

L'action s'est déroulée de façon tout à fait pacifique, l'objectif n'étant pas bien entendu d'empêcher physiquement le vote par le parlement, mais de faire entendre une voix de protestation. Cela n'a pas empêché la police d'investir un café des environs, où s'étaient regroupés une partie de manifestants une fois l'action terminée, pour procéder au relevé des identités. Pure mesure d'intimidation dérisoire et mesquine.

Photos et vidéo Guy Van Sinoy



Action au Parlement fédéral contre le vote du TSCG (photos + vidéo) □

Écrit par Guy Van Sinoy

Mercredi, 19 Juin 2013 22:57 - Mis à jour Mercredi, 19 Juin 2013 23:20

